

【新型コロナ】ケベック州発表について

12月28日(火)、ケベック州ドゥベ保健大臣が発表したところ、ポイント次のとおりです。

●今日の新規感染者数は12, 833人。明日は1万5千人に達する見通し。実際の感染者数は恐らくこれ以上。入院者のうち集中治療室に入る患者の割合は、昨年4割であったが、現在1割に下がっている点は朗報と言える。

しかし、病院の逼迫を避けなければならない。このため以下の対応を取る。

●新型コロナ陽性でも、保健セクター等の必須業種に従事する人は、一定の条件の下、今後はケースバイケースで勤務を続けられるようにする。

●18～59歳を対象とした3回目のワクチン接種について、1月4日から順次年齢層を下げ対象を拡大していく。3月末までに対象者の3回目接種を終了したい。

1月4日 : 55 ans et plus;

6日 : 50 ans et plus;

10日 : 45 ans et plus;

12日 : 40 ans et plus;

14日 : 35 ans et plus;

17日 : 30 ans et plus;

19日 : 25 ans et plus;

21日 : 18 ans et plus.

【詳細】(ケベック州ウェブサイト)

<https://www.quebec.ca/nouvelles/actualites/details/pandemie-de-la-covid-19-la-prise-de-rendez-vous-bientot-ouverte-a-toute-la-population-adulte-et-reduction-de-lisolement-pour-certains-travailleurs-de-la-sante-37229>

以上